

Agglomération d'Épinal

**SANCHEY**

## **Dimanche, la messe paroissiale aura lieu au fort**

Ce prochain dimanche, 3 août, comme cela se fait maintenant depuis bien des années, la messe de la paroisse Saint-Jean Baptiste de l'Avière se déroulera dans l'enceinte du fort. Cette tradition du premier dimanche d'août permet à la cité sanchéenne d'accueillir un office religieux sur ses terres, car à Sanchey, il n'y a pas d'église.

Cet office, relevé par la présence de la chorale paroissiale, est toujours un événement prisé dans la paroisse et à la fin de chaque office, l'association paroissiale organise un apéritif ainsi qu'une tombola.

Bien évidemment, cette cérémonie est tributaire des conditions météorologiques et en cas de mauvais temps, le repli se fait en l'église de la Nativité sur la commune de Chaumousey.